

# *Presidente de Cuba evoca al Padre de la Patria*

---

Image not found or type unknown



## **Monumento a Carlos Manuel de Céspedes**

La Habana, 27 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, evocó hoy a través de su cuenta en Twitter, al patriota independentista Carlos Manuel de Céspedes, considerado el Padre de la Patria, caído hace 149 años en desigual enfrentamiento contra una columna española.

Nuestro primer pensamiento hoy, para el Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, quien cayó en solitario combate en San Lorenzo, territorio de la Sierra Maestra, el 27 de febrero de 1874, escribió el mandatario cubano en la red social bajo la etiqueta #CubaViveEnSuHistoria. El abogado Carlos Manuel Perfecto del Carmen de Céspedes y López del Castillo inició las guerras por la independencia en Cuba contra el régimen colonial de España, el 10 de octubre de 1868.

Con el grado de mayor general del Ejército Libertador, asumió en abril de 1869 la presidencia de la República en Armas, pero las tensiones y discrepancias con la Cámara de Representantes llevó a que esta lo depusiera el 27 de octubre de 1873.

Tal medida lo privó de ayudantes y escolta, por lo que al ser sorprendido por las tropas españolas en San Lorenzo, en la Sierra Maestra (oriente), se vio obligado de defenderse en solitario con su revólver.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315009-presidente-de-cuba-evoca-al-padre-de-la-patria>



**Radio Habana Cuba**